Sonomacountysatellite.com Política de Privacidad

Esta política de privacidad ha sido compilada para servir mejor a los que tienen que ver con cómo se está utilizando su "información personal identificable" (PII) en línea. PII, como se usa en la ley de privacidad y seguridad de la información de Estados Unidos, es la información que se puede utilizar por sí mismo o con otra información para identificar, contactar o localizar a una sola persona, o para identificar a un individuo en su contexto. Por favor lea nuestra política de privacidad con cuidado para obtener una comprensión clara de cómo recopilamos, el uso, la protección o de otro modo manejar su información de identificación personal de acuerdo con nuestra página web.

¿Qué información personal que obtenemos de las personas que visitan nuestro blog, sitio web o aplicación?

Al ordenar o registrarse en nuestro sitio, en su caso, se le puede pedir que introduzca su nombre, dirección de correo electrónico, dirección postal, número de teléfono, información de tarjeta de crédito, número de seguro social u otros detalles para ayudarle con su experiencia.

¿Cuándo nos reunimos información?

Nosotros recopilamos información de usted cuando usted pone una orden por teléfono o introducir información en nuestro sitio

¿Cómo usamos su información?

Podemos utilizar la información que obtenemos de usted cuando se registra, hacer una compra, suscribirse a nuestro boletín, responder a una encuesta de comunicación o de marketing, navegar por la web, o utilizar ciertas otras características del sitio de las siguientes maneras: Para procesar rápidamente su transacciones.

¿Cómo protegemos la información del visitante?

Nuestro sitio web se escanea de forma regular para los agujeros de seguridad y vulnerabilidades conocidas con el fin de hacer de su visita a nuestro sitio lo más seguro posible.

Utilizamos análisis de malware regular. No utilizamos un certificado SSL. No necesitamos un SSL porque: No recopilamos información personal de nuestra página web.

¿Utilizamos "cookies"?

Sí. Las cookies son pequeños archivos que un sitio o de su proveedor de servicios transfiere al disco duro de su ordenador a través de su navegador Web (si se permite) que permite a los sistemas del proveedor de servicio web o para reconocer su navegador y captura y recuerde cierta información. Por ejemplo, utilizamos cookies para ayudarnos a recordar y procesar los artículos en su carrito de compras. También se utilizan para ayudarnos a entender sus preferencias sobre la base de la actividad del

sitio anterior o actual, lo que nos permite ofrecerle un mejor servicio. También utilizamos cookies para ayudarnos a recopilar datos agregados sobre el tráfico del sitio y la interacción del sitio para que podamos ofrecer mejores experiencias de sitios y herramientas en el futuro.

Nosotros utilizamos cookies para: Comprender y guardar las preferencias del usuario para futuras visitas.

Usted puede elegir que su ordenador le avise cada vez que se envía una cookie, o puede elegir desactivar todas las cookies. Esto se hace a través de su navegador (como Internet Explorer). Cada navegador es un poco diferente, así que busca en el menú Ayuda de su navegador para aprender la forma correcta de modificar sus cookies. Si desactiva las cookies, algunas características serán desactivadas No afectará la experiencia a los usuarios que hacen de su experiencia en el sitio más eficiente y algunos de nuestros servicios no funcionarán correctamente. Sin embargo, todavía se pueden realizar pedidos.

Divulgación de Terceros

Nosotros no vendemos, el comercio, o transferir a terceros sus datos personales a menos que le proporcionamos con previo aviso. Esto no incluye el alojamiento de sitios web asociados y otras partes que nos asisten en la operación de nuestro sitio web, la realización de nuestro negocio, un servicio que, siempre que dichas partes se comprometen a mantener esta información confidencial. También podemos revelar su información cuando creemos que es apropiado para cumplir con la ley, hacer cumplir las políticas de nuestro sitio, o para proteger la nuestra o de los derechos, propiedad o seguridad de los demás.

Sin embargo, la información de visitante de identificación no personal puede ser proporcionada a terceros para la comercialización, publicidad, u otros usos.

Enlaces de terceros

De vez en cuando, a nuestra discreción, podemos incluir u ofrecer productos o servicios de terceros en nuestro sitio web. Estos sitios de terceros tienen políticas de privacidad separadas e independientes. Por lo tanto, no tenemos responsabilidad alguna por los contenidos y actividades de estos sitios enlazados. Sin embargo, buscamos proteger la integridad de nuestro sitio y agradecemos cualquier comentario sobre estos sitios.

Google

Requisitos de publicidad de Google se pueden resumir en los Principios de publicidad de Google. Ellos se ponen en marcha para proporcionar una experiencia positiva para los usuarios. No hemos permitido que Google AdSense en nuestro sitio, pero podemos hacerlo en el futuro.

Ley de Protección de Privacidad en Línea de California

CalOPPA es la primera ley estatal en la nación para exigir sitios web comerciales y

servicios en línea para publicar una política de privacidad. Tramos de alcance de la ley mucho más allá de California requieren que una persona o empresa en los Estados Unidos (y posiblemente del mundo) que opera los sitios web que recogen información de identificación personal de los consumidores de California publicar una política de privacidad visible en su página web indicando exactamente la información que se recoge y los las personas con las que se comparte, y para cumplir con esta política. - Ver más en: http://consumercal.org/california-online-privacy-protection-act-caloppa/#sthash.0FdRbT51.dpuf

Según CalOPPA estamos de acuerdo en lo siguiente: Los usuarios pueden visitar nuestro sitio de forma anónima.

Una vez creada esta política de privacidad, vamos a añadir un enlace a ella en nuestra página principal, o como mínimo en la primera página significativa después de entrar en nuestro sitio web.

Nuestro enlace Política de Privacidad incluye la palabra 'Privacidad', y se puede fácilmente encontrar en la página especificada anteriormente.

Los usuarios serán notificados de cualquier cambio de política de privacidad: En nuestra Política de Privacidad Página Los usuarios pueden cambiar su información personal: Por llamándonos

¿Cómo maneja nuestro sitio no realizar un seguimiento de las señales? Honramos a no realizar un seguimiento de las señales y no rastreamos, galletas vegetales, o utilizamos la publicidad cuando un mecanismo de navegador Do Not Track (DNT) está en su lugar.

¿Nuestro sitio permite el seguimiento del comportamiento de terceros? También es importante tener en cuenta que no permitimos que el seguimiento del comportamiento de terceros

COPPA (Ley de Protección de Privacidad Infantil en Internet)

Cuando se trata de la recopilación de información personal de niños menores de 13 años, la Ley de Protección (COPPA) de la Privacidad Infantil en Línea pone a los padres en el control. La Comisión Federal de Comercio, la agencia de protección del consumidor de la nación, hace cumplir la regla COPPA, que explica lo que los operadores de sitios web y servicios en línea deben hacer para proteger la privacidad y seguridad de los niños en línea.

Nosotros no comercializamos específicamente a los niños menores de 13 años.

Prácticas justas de información

Las prácticas justas de información Principios forman la columna vertebral de la ley de privacidad en los Estados Unidos y los conceptos que incluyen haber desempeñado un papel importante en el desarrollo de las leyes de protección de datos en todo el mundo. La comprensión de los principios de información a los usos honrados y cómo deben ser

implementadas es fundamental para cumplir con las diversas leyes de privacidad que protegen la información personal.

Con el fin de estar en línea con Prácticas Justas de Información tomaremos las siguientes medidas de respuesta, en caso de producirse una fuga de datos: Vamos a notificar a los usuarios a través de la notificación sitio dentro de 7 días hábiles.

También estamos de acuerdo con el principio de reparación individual, que requiere que los individuos tienen un derecho de perseguir a los derechos legalmente exigibles contra los recolectores de datos y procesadores que no se adhieran a la ley. Este principio exige no sólo que los individuos tienen derechos exigibles contra los usuarios de datos, sino también que los individuos tienen de recurrir a los tribunales o una agencia del gobierno de investigar y / o juzgar el incumplimiento por parte de los responsables.

CAN SPAM Act

CAN-SPAM Act es una ley que establece las reglas para el correo electrónico comercial, establece los requisitos para los mensajes comerciales, da beneficiarios el derecho a que los correos electrónicos dejaron de ser enviado a ellos, y detalla las penas duras para violaciónes.

Recopilamos su dirección de correo electrónico con el fin de: Para estar de acuerdo con CANSPAM estamos de acuerdo en lo siguiente: Si en algún momento desea dejar de recibir futuros correos electrónicos, usted puede enviarnos un email a support@sonomacountysatellite.com y nos pondremos rápidamente quitar usted de todas la correspondencia.

Cómo ponerse en contacto con nosotros

Si hay alguna pregunta sobre esta política de privacidad, puede ponerse en contacto con nosotros mediante la siguiente información.

Satélite A & M 325 N. Cloverdale Cloverdale Blvd, CA 95425 support@sonomacountysatellite.com Editado por última vez 11.08.2015